

好き嫌いなく食べることの大切さを学習しました

9月8日、栄養教諭の石丸先生に「好き嫌いなく食べることの大切さ」を教えていただきました。 食品の働きを知り、好き嫌いなく食べられる工夫を見つけました。 普段の食生活において行ってほしいと 思います。お家でも、ご協力お願いします。



道徳参観日・懇談会

のお知らせ

できました!

8月 おいしいすいかが



「がんばったね会」の様子



廊下に人権ポスターを掲示しています。ぜひ ご覧ください。

9月15日(金)

◎ 5 校時(14:00~14:45)道徳 たいよう学級教室で行います。

「すいかの小だま」

明るくのびのびと生きる生き物の姿に気 づき,命を大切にしようとすることを学び ます。

◎学級懇談会 (14:50~15:15)

◎PTA説明会(15:20~15:35) (図書室)

9月29日(金)雨天決行

3,4年生で学習する施設について見学します。

8:10 健康観察・持ち物点検

8:20 下蒲刈小学校発

9:15 阿賀ショッピングセンター

10:45 筆の里工房

12:30 焼山公園 (昼食)

呉市めぐり (呉市役所・呉駅等)

15:00学校着

15:10スクールバス下校

【服装】

制服(上はポロシャツ)名札,はき慣れたくつ、 赤白帽子

【持ってくるもの】

弁当,水筒,筆箱,敷き物,お手ふき,ハンカチ, ティッシュ,ビニール袋,リュックサック 酔い止め薬(必要な時), 雨具(必要な時)